



COVID-19 IST NOCH NICHT VORBEI



Liebe Clubpräsidentinnen und Clubpräsidenten

Covid-19 ist nach wie vor gefährlich. Wir haben darüber in den Medien gelesen und der Vorfall vom Juni im Rotary Club Salzburg-Nord könnte von uns wiederholt werden (siehe Anlage).

Der Schutz der Gesundheit unserer Mitglieder und Partner hat Priorität. Daher bleiben die Empfehlungen unseres Distrikts vom 2.6.2020 (beiliegend) bis auf Weiteres auch nach dem 30.6.2020 gültig.

Die Clubs sind frei, ihre Aktivitäten nach eigenem Gutdünken und unter Beachtung der von Bund und Kantonen erlassenen Richtlinien zu organisieren.

Auch die Anwesenheitspflicht steht an zweiter Stelle.

Die Präsidenten sind jedoch dafür verantwortlich, dass ihre Clubs jederzeit aktiv bleiben.

Bei Treffen mit physischer Anwesenheit der Mitglieder empfehle ich den Präsidenten, eine Maske zu tragen, um mit gutem Beispiel voranzugehen, und allen Teilnehmern am Eingang Masken zur Verfügung zu stellen.

Wenn der Club beschließt, ein oder mehrere Clubmeetings mit physisch anwesenden Mitgliedern einzustellen, empfehle ich den Präsidenten, diese durch Online- oder Hybrid-Sitzungen (kleine Gruppen mit Online-Konnektivität für andere Mitglieder) zu ersetzen oder eine WhatsApp-Gruppe einzurichten.

Präsidenten und Clubs sollten ihren Mitgliedern stets nahe bleiben und die Rotary-Freundschaft im Geiste des Dienst lebendig halten.

Online-Meetings sind ansprechender, wenn sie mit anderen Clubs (Interclub-Treffen) oder Referaten im Rahmen der Dienstzweige von Rotary organisiert werden. Für Clubs, die mich einladen, stehe ich für eine Online-Konferenz (in DE oder IT) zu den 5 Grundwerten von Rotary zur Verfügung.

Meine offiziellen Besuche in den Clubs sind bereits geplant und umfassen ein persönliches Treffen mit dem Präsidenten und dem Sekretär, dann mit dem Vorstand/Kommissionsvorsitzenden und schließlich mit den Mitgliedern. Im Amt als Governor treffe ich bei der Arbeit viele Menschen und kann unbeabsichtigt andere Menschen anstecken. Die Clubs können mich daher (rechtzeitig) informieren, falls ein Online-Meeting (anstelle des physischen Treffens) gewünscht wird. Die vereinbarten Daten bleiben bestehen (meine Besuche können nicht bis 2021 verschoben werden). Wenn der Club ein Online-Meeting organisiert, lese ich nach den Vorgesprächen die traditionelle Mitgliederrede vor. Wenn nicht, wird die Rede dem Bulletin beigefügt oder vom Präsidenten bei einer späteren Sitzung vorgelesen.

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Cordialissimi saluti.

Francesco

Francesco
Beretta Piccoli
Governor 2020-2021

0041 79 247 40 44 | rotary.fbp@bluewin.ch | Via al Nido 11 | 6900 Lugano, Switzerland

Rotary
District 1980



Rotary Opens
Opportunities

ROTARY INTERNATIONAL | rotary.org | rotary.ch